

Le gouvernement et la guérilla colombienne rendent publics les accords partiels de paix



La Havane, 25 septembre (RHC-EFE) Le gouvernement et les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie – Armée du Peuple (FARC-AP) ont rendu publics dans leur intégralité les trois premiers accords partiels conclus au cours des pourparlers de paix à La Havane, afin de mettre fin aux spéculations et à la désinformation concernant les négociations.

Ces accords partiels ont été signés après près de deux années de tractations; les deux parties sont parvenues à un consensus au sujet de la réforme agraire, de la participation de la guérilla à la vie politique et de la question du trafic de drogues.

Les autorités de Bogota et la guérilla ont dévoilé les accords par un communiqué commun qui rappelle que les négociateurs ont fait connaître les avancées obtenues au cours des pourparlers de la manière la plus fidèle possible, ce qui n'a pas empêché les spéculations de toute sorte sur le contenu des tractations.



Radio Habana Cuba